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Ata nº 5 

Sessão realizada no dia 27 de setembro de 2022 

 

Aos vinte e sete dias do mês de setembro do ano dois mil e vinte e dois, realizou-se no auditório dos 
Bombeiros Voluntários de Pataias, a sessão Ordinária da Assembleia da União das Freguesias de Pataias 
e Martingança, que teve início pelas vinte e uma horas e vinte e cinco minutos, com a seguinte Ordem 
de Trabalhos:---------------------------------------------------------------------------------------------- 

Período antes da Ordem do dia 

1 – Análise da Situação Financeira; 

2 – Apreciação do Relatório de Atividades; 

3 – Análise, discussão e aprovação da 1ª Alteração ao Mapa de Pessoal de 2022; 

4 – Análise, discussão e aprovação da proposta da Junta da União das Freguesias – Aceitação de terreno para 

caminho público; 

Período depois da ordem do dia 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O senhor Presidente da Mesa da Assembleia Ricardo Santos começou por saudar todos os presentes e 
fez a chamada dos membros da Assembleia, verificando-se a ausência de Laura Pataca e Vasco 
Marques por parte do Executivo que chegaram mais tarde. Ausente esteve também Adriana Bento que 
justificou a falta e foi substituída por Ana Patrícia Rico. 

Havendo quórum, deu-se início aos trabalhos e o Senhor Presidente da Assembleia perguntou aos 
presentes se tinham alguma coisa a apontar à ata da sessão anterior, ninguém se pronunciou, tendo 
esta sido aprovada com a abstenção de Júlia Bernardo por não ter estado presente nessa Assembleia. 

 

Período antes da Ordem do dia 
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Feita a inscrição dos membros da Assembleia que queriam usar da palavra, falou Catarina Oliveira, 
eleita pelo Partido Socialista, que após ter cumprimentado os presentes, começou por felicitar o 
Executivo pela iniciativa da Junta e da Câmara pelo concerto do grupo musical “Os Azeitonas” foi uma 
ideia muito bem conseguida e a Praça Comendador Joaquim Matias é um belo espaço para este tipo 
de concertos.  

Em relação à situação dos nadadores salvadores de que já tinha falado na sessão anterior, este ano 
voltou a verificar-se o mesmo. Há nadadores salvadores que dormem durante o dia e são as escolas de 
surf que têm de proceder aos salvamentos. Também o concessionário do lado da Mina não fazia a 
limpeza da praia e chegou a ter lixo três dias. 

Passando para Pataias, perguntou quando fica pronto o Largo do Rossio (Praça Comendador Joaquim 
Matias) e se vai levar bancos.  

Por último, com a situação que se vive no país e no mundo, com a perda do poder de compra pelas 
famílias, o número de famílias carenciadas vai aumentar e pergunta se o Executivo já tem alguma coisa 
pensada para fazer face a esta situação. 

Dada a palavra ao Executivo para responder às questões colocadas, Valter Ribeiro começou por 
cumprimentar todos os presentes na Assembleia e, falando do Largo do Rossio na sua opinião o espaço 
é muito bom, e sendo aberto, proporciona dias como o do concerto. 

Em relação aos nadadores salvadores é verdade que essa situação se verifica e, embora não estando 
no âmbito das competências da Freguesia, já falou com o Presidente da Câmara para haver uma 
parceria e fosse aumentado o período de vigilância também fora da época balnear pois é nessas alturas 
quando há dias de bom tempo e as pessoas vão para a praia quando ainda não há vigilância que os 
problemas acontecem. 

A limpeza da praia não é uma responsabilidade da UFPM, mas a questão do lixo acaba por ser a nossa 
“cara” perante os turistas. 

O Largo do Rossio vai ter mobiliário moderno e em relação ao quiosque e às casas de banho, pensam 
que em semanas ficará terminado. 

Em relação às famílias carenciadas, há apoio com cabazes alimentares sempre que há situações de 
urgência e depois as famílias são encaminhadas para a CLDS4G com a qual a junta tem parceria para 
que recebem o apoio que necessitam. 
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--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ordem de Trabalhos: 

1 – Análise da Situação Financeira; 

Ponto apresentado por Valter Ribeiro como é habitual, que disse que a situação continua controlada do ponto 

de vista financeiro e também já foram pagos algumas que foram acabadas. 

Não houve comentários. 

2 – Apreciação do Relatório de Atividades; 

Dário Moleiro tomou a palavra e voltou à parte das questões da Catarina Oliveira para dizer que há sempre 

muita solicitação para limpeza nas áreas das praias. As limpezas estão entregues a empresas prestadoras de 

serviços e é da competência dessas empresas. Por vezes as coisas correm menos bem. 

Na parte social, continua-se a trabalhar em parceria com a CLDS que tem, até 2023, a sua sede nas instalações 

do Lar de Pataias. Esta Comissão tem em permanência cinco elementos que fazem o acompanhamento, 

conjuntamente com a Segurança Social e o departamento de ação social de Município. Quando são 

identificados, a UFPM dá cabazes alimentares e faz pequenas obras e reparação nas habitações. 

Passando às atividades, houve jovens que quiseram organizar um torneio de futebol de praia e um campeonato 

de surf, a Junta aceitou o desafio e os eventos correram muito bem. Houve depois a complementaridade da 

música, do festival e da feira de antiguidades que deram muita vida à praia. 

Salientou uma obra que há muito que andava para ser feita, que foi a requalificação da Rua do Lugar, na 

Martingança e que está completamente concluída. 

Depois falou dos apoios que foram dados às coletividades, as atividades das Piscinas e da Universidade Senior 

que com a sua Biblioteca de Verão instalada nas Paredes, é sempre muito importante para a cultura. 

Não houve questões  

3 – Análise, discussão e aprovação da 1ª Revisão ao Mapa de Pessoal de 2022; 

Este ponto foi apresentado por Valter Ribeiro, que disse que não se tratar de um aumento de pessoal, mas sim 

da transição de um Técnico Superior dos Serviços Administrativos para as Piscinas. Há a necessidade de haver 

um licenciado na gestão das Piscinas. 

Não houve questões. 
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Posto a votação por parte do senhor Presidente da Mesa da Assembleia de Freguesia, este ponto foi 

aprovado por unanimidade.  

4 – Análise, discussão e aprovação da proposta da Junta da União das Freguesias – Aceitação de terreno para 

caminho público. 

Este ponto foi apresentado por Dário Moleiro que explicou que foi proposto ao Executivo uma doação de terreno 

por parte dos proprietários do prédio rústico sito em Fornos da Telha, em Pataias inscrito na matriz predial 

rústica sob o artigo número nove mil, trezentos e noventa e quatro da União das Freguesias de Pataias e 

Martingança, para a abertura de um caminho público, uma vez que nesses terrenos vão ser construídas 

vivendas. A proposta é que seja feita a ligação do Beco das Águas Luxuosas com a Rua da Filigueira, propondo-

se desde já a ceder oitocentos e cinquenta metros quadrados, de modo a que fique a confrontar a nascente com 

a Rua da Filigueira, tal como consta nos documentos que acompanham a proposta. O caminho terá oito metros 

de largura e as infraestruturas são da responsabilidade do proprietário. 

O senhor Presidente da Assembleia perguntou se havia questões por parte da Assembleia, mas não 

houve qualquer pergunta.  

Posta a votação por parte do senhor Presidente da Mesa da Assembleia de Freguesia, esta proposta 

foi aprovada por unanimidade.  

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Período depois da ordem do dia 

Não houve inscrições. 

Dário Moleiro convidou todos os presentes para o evento que vai ser realizado na Martingança nos dias 7, 8 e 9 

de outubro, as Tasquinhas da Martingança. Informou que no sábado oito de outubro vai ser apresentado o livro 

“A Fábrica de Garrafas da Martingança I Fábrica da Estrela”. 

O Senhor Presidente da Mesa da Assembleia, colocou a presente ata a aprovação em minuta, tendo 
sido aprovada por unanimidade. 

Agradeceu a todos a sua presença, e deu a sessão por terminada pelas vinte e uma horas e quarenta e 
oitominutos, sendo lavrada ata da mesma que eu, Lucília Perpétua dos Santos Salgueiro Soares, Técnica 
Superior, subscrevo. 
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   O Presidente da Assembleia da União das Freguesias de Pataias e Martingança 

 

 

 

Ricardo Santos 

 

A 1ª Secretária da Assembleia da União das Freguesias de Pataias e Martingança 

 

 

Juliana Santos 

 

 

A Técnica Superior da União das Freguesias 

 

 

Lucília Soares 


